

BIG ISSUE

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 16, 2023 - 14:14



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Brigadir Polisi Bripka Yusuf, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan pada hari Rabu, tanggal 16 Agustus 2023,

mulai pukul 10.15 WIB hingga selesai, di Kp. Simpang Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangkaian kegiatan DDS tersebut, Bripka Yusuf menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat, sekaligus menguatkan ikatan antara polisi dan warga masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan adalah:

1. **Program "AA DEDE" dari Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menjelaskan tentang program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE" yang menggambarkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.
2. **Penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam upaya memberantas tindak pidana perdagangan orang, Bripka Yusuf memberikan penyuluhan dan pengetahuan kepada masyarakat tentang bahaya dan dampak dari tindakan tersebut. Edukasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menghindari serta melaporkan kasus-kasus yang mencurigakan.
3. **Keterlibatan Aktif dalam Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk secara aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan tempat tinggal. Salah satunya dengan melakukan ronda bergilir, terutama pada malam hari, guna mencegah potensi gangguan kamtibmas.
4. **Kerjasama dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat diminta untuk tetap berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, dalam hal menemukan situasi yang mencurigakan atau tindakan gangguan kamtibmas. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan Door To Door System ini menunjukkan komitmen Bripka Yusuf dalam menjalin kedekatan dengan warga masyarakat serta memberikan edukasi yang penting terkait keamanan dan kamtibmas. Melalui interaksi langsung ini, diharapkan masyarakat semakin memiliki pemahaman yang baik tentang peran serta mereka dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.